



## Mapa conceptual.

Esmeralda Pérez Méndez

segundo Parcial

Interculturalidad en Salud

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre B

# Medicina Tradicional China.

09/04/24

La medicina tradicional china se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital. Se establece la circulación de la fuerza vital mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del yin y el yang, que se manifiestan en el cuerpo como frío y calor, interno y externo, deficiencia y exceso. Se utilizan diversas prácticas para preservar y restaurar el qi y por lo tanto la salud. Los que son más utilizados comúnmente son hierbas medicinales y acupuntura, otra sería la dieta, masajes y ejercicios de meditación llamado qi gong. Para la obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobre todo porque los ingredientes activos de las hierbas de MTC no se purifican, menudo no se identifican y pueden ser numerosas. Por lo tanto, la determinación de la dosis es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra. La información sobre biodisponibilidad, farmacocinética y farmacodinámica no suele estar disponible. Tradicionalmente, la medicina china con hierbas utilizadas fórmulas que contienen mezclas de hierbas para tratar diversos trastornos. Las fórmulas tradicionales se pueden estudiar en conjunto o bien se estudiar cada hierba de la fórmula individualmente, una hierba usada por sí sola, no puede

# Naturalismo y Homeopatía

El naturalismo a la luz de la ciencia contemporánea

13/04/24

El naturalismo considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales. Suelen promoverse bajo términos tales como 'medicina naturopática', natural, tradicional, alternativa o verde. Los partidarios del naturalismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente para asumir su validez como medicamento, a veces se invoca al naturalismo como argumento a favor de supuestos sistemas curativos ajenos a la ciencia, tales como la terapia floral, la medicina bioenergética o la homeopatía. La comunidad científica internacional no reconoce el naturalismo como ciencia, es solo una doctrina, tal como pueden serlo las ideologías políticas o cualquier religión, una ciencia debe de cumplir una serie de características esenciales entre las que se encuentran poseer un sistema de valores basados en la claridad, la exactitud, la profundidad, la coherencia y la búsqueda de la verdad. Debe tener relación con otras ciencias y basarse en teorías, hipótesis y datos actualizados, comprobables mediante procedimientos inteligibles, revisables, controlables o justificables, el primer lugar mediante el método científico, se comprueba con facilidad que el naturalismo no cumple los requisitos. Las propuestas nunca se someten a ensayos clínicos.

21/10/24

# Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor.

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Esmeralda,

Los magnatos o imanes, llamados tambien imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantienen sus propiedades magnéticas sólo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias, y ya desde tiempos inmemorables han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en forma inmediata. El uso terapéutico de los imanes se orienta basicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales de salud, el trastamiento mediante imanes cercen sus influencias principales a través del sistema circulatorio, aunque sus efectos abarcan tambien otros sistemas como el osteomioarticular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario, etc. Para lo cual existen normas y métodos de aplicación. La antigua literatura demuestra que ya las civilizaciones más remotas como la China egipcia y otras, utilizaron imanes con fines curativos; después de muchas experimentaciones a través de los años, se ha llegado al consenso de que los dos polos de un imán no actúan de misma forma y tienen diversas acciones terapéuticas. El polo norte, por ejemplo, tiene una acción de retardo, controla las infecciones bacterianas

### Bibliográfica

Correa,C.E.G(2020)Acumputura japonesa y china:su desarrollo a lo largo de la historia.  
Revista internacional de  
acupuntura,143117,122,<https://www.doi.urg/101016/5.acu.2020.07>

Flix, X. T. I. (2017). La historia de la educación física escolar en España. Una revisión bibliográfica transversal para incitar a una historia social y crítica de la educación física. *Espacio, Tiempo y EducacióN*, 4(1).  
<https://doi.org/10.14516/ete.2017.004.001.76>

Mejía, R. E. (2019). El Viaje de la Homeopatía en México. Apuntes sobre una Historia Extraordinaria. *La Homeopatía de México*, 88(716), 36-43.  
<https://biblat.unam.mx/hevila/LahomeopatiadeMexico/2019/vol88/no716/3.p>